

Con éxito completó Almagro su 21er. Encuentro “Pepote Spiés”



Foto: Club Almagro

Fue con la rama femenina, interviniendo 9 clubes, y un total de 14 equipos, entre Mini y Premini, que jugaron casi por 6 horas. Estrenaron el nuevo piso de la cancha exterior.

Con unas seis horas de puro básquet, el C.A.Almagro este sábado completó con éxito la 2º Parte de su tradicional Encuentro de Minibásquetbol “Pepote Spiés”. Con la rama femenina, cerró muy bien la 21º Edición del Encuentro que semanas atrás había tenido la rama masculina.

Fueron nueve los clubes que tomaron parte del “Encuentro” Femenino, participando en total 14 equipos, entre Mini y Premini. Para darle agilidad a todos los juegos, con estricto programa se utilizaron las canchas del Gimnasio principal, la externa (estreno de nuevo piso) y también la del llamado SUM.

Se destacó el arribo del Club El Linqueño de Lincoln (Bs.As.), para tres días en todas las categorías formativas, femeninas y masculinas con Almagro, y también Alma Juniors, en un verdadero encuentro de confraternidad deportiva.

Intervinieron Además clubes del ámbito asociativo, de la zona y la región, recorriendo unos cuantos kilómetros para ser parte del “Pepote Spiés”. Fue así como se recibió a: Racing San Cristóbal, Ben Hur Rafaela, Unión Santa Fe, Atlético Pilar, Argentino San Carlos Centro, Alumni Laguna Paiva y Alma Juniors.

En horas del mediodía se realizó un acto donde se valoró la figura de Juan Carlos Spiés, como abanderado de pasión y sentido de pertenencia pura por los colores del club y el básquet local, con proyección provincial y nacional. Hizo acto de presencia el Intendente Municipal, Rodrigo Müller, acompañado por concejales y el Secretario de Deportes. En el acto se le hizo entrega de presentes recordatorios a todas las delegaciones visitantes y se efectuó un reconocimiento de todas las divisiones femeninas de Almagro, protagonistas de los Campeonatos de la ASB.

